

## 長引く頭痛、肩こり それ、実は眼瞼下垂症という病気が原因かも!?

医誠会病院 形成美容外科 医長 岡田 愛弓 医師

日時

2021年5月7日(金)  
14:00 ~ (約30分)

Zoom  
URL

<https://zoom.us/j/94896904401>  
開始5分前までに上記リンクにアクセス  
してください  
※事前申込不要・参加無料



眼瞼下垂症は、加齢や白内障手術、長期のコンタクトレンズ使用などが原因で生じます。まぶたが重い、目を開けにくい、という訴えで受診される方もいますが、目を開けるためにおでこの筋肉を使うため慢性的な頭痛や肩こりという自覚症状も出現します。眼瞼下垂症の治療には、保険適用での手術が可能です。病態や治療方法、予防方法などに関して分かりやすく解説します。

本講座では  zoom ウェビナー を使用します。

- ※講座当日は開始時間前に上記「Zoom URL」リンクより接続してください。時間になると講座がスタートします
- ※講演関係者（講演者 / 司会 / パネリスト等）からの映像と音声のみが配信され、皆様からの映像と音声は配信されません
- ※スライドや音声を含め当日の講演の録画 / 録音、二次使用は禁止します



講座の最新情報・視聴方法は「NPO 未来プロセス」  
のホームページからご覧ください



YouTube ホロニクスグループチャンネル

開催済みの講座編集動画を YouTube でご覧いただけます!

二次元コードを読み取るか  
YouTube で「ホロニクスグループ」を  
検索してください!



ホロニクスグループ

